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Esta noche me gustaría examinar solo un pequeño pensamiento del sermón 
del hermano Branham, El Develamiento de Dios, donde dice en el 
párrafo 43 donde el hermano Branham dice: "Al igual que Abraham, que no 
podía ver a ese hijo, no había señales; no había embarazo en–en Sara, ni 
siquiera unos períodos de menstruación o nada, pero, sin embargo, Dios así 
lo había dicho. Todas las esperanzas, aun su–su matriz estaba muerta, y su 
vida en él estaba acabada, y el–el torrente de su vida se había secado, y su–
su vida se había secado dentro de ella. “Y sin embargo, tampoco dudó, por 
incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció, dando 
alabanza,sabiendo que Dios era poderoso para hacer todo lo que Él dijo que 
haría”. De esa manera tenemos que creer esa Palabra hoy. ¿Cómo va a ser? 
Yo no sé. Dios dijo que iba a ser de esa manera, y eso lo concluye.  
  

Ahora, esta es una declaración muy importante que el hermano Branham 
acaba de decir aquí y deberíamos prestar mucha atención a lo que nos dice 
porque nos dice que las circunstancias no importan y, por lo tanto, nunca 
debemos mirarlas. Solo hay una cosa que es importante y eso es lo que Dios 
dijo al respecto. 
  

Él dijo, no había señales, no había embarazo, ni siquiera unos períodosde 
menstruación. Y sin embargo, Dios había dicho que ellos tendrían el hijo, y 
eso es todo en lo que se centró Abraham. Esa una cosa. Lo que Dios dijo, eso 
es todo. 
  

Romanos 4: 16 Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la 
promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es 
de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de 
todos nosotros. 17 (como está escrito: Te he puesto por padre de muchas 
gentes) delante de Dios, a quien creyó, el cual da vida a los muertos, y llama 
las cosas que no son, como si fuesen. 18 El creyó en esperanza contra 
esperanza, para llegar a ser padre de muchas gentes, conforme a lo que se le 
había dicho: Así será tu descendencia. 19 Y no se debilitó en la fe al 
considerar su cuerpo, que estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), 
o la esterilidad de la matriz de Sara. 20Tampoco dudó, por incredulidad, de 
la promesa de Dios, sinoque se fortaleció en fe, dando gloria a 
Dios, 21plenamente convencido de que era también poderoso para hacer 
todo lo que había prometido; 22por lo cual también su fe le fue contada por 



justicia. 23Y nosolamente con respecto a él se escribió que le fue contada, 24 
sino también con respecto a nosotros a quienes ha de ser contada, esto es, a 
los que creemos en el que levantó de los muertos a Jesús, Señor nuestro, 25 
el cual fue entregado por nuestras transgresiones, y resucitado para nuestra 
justificación.  
  

Fíjense, "Llamando a aquellas cosas que aún no son como pensaron que ya 
son". ¿Por qué? Porque Dios lo dijo, por eso. Me temo que muchas personas 
que se llaman a sí mismas cristianas hoy, o incluso a los creyentes del 
mensaje, son simplemente buenas personas, buenas personas, pero 
ciertamente no viven por la Fe del Hijo de Dios. Están viviendo un conjunto 
de credos y un conjunto de orden de conducta y doctrina, pero no tienen idea 
de la Presencia del Dios viviente en esta hora y viven sus propias vidas por 
ellos. 
El apóstol Pablo dijo en Romanos 8: 10 Pero si Cristo está en vosotros, el 
cuerpo en verdad está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a 
causa de la justicia.(Rectitud) El Espíritu es vida debido a la rectitud, porque 
Él nos ha enseñado lo que es correcto. Y él dijo, si Cristo está en vosotros, (y 
eso es un gran SI, Cristo sea en ustedes, entonces) el cuerpo en verdad está 
muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia.  
  

Entonces, la gran pregunta debería ser: ¿El Espíritu de Cristo está en mí o no 
lo está? 
  

Porque el apóstol Pablo nos dice en el siguiente versículo cómo sabremos si 
tenemos el Espíritu de Cristo en nosotros o no. Él dice: 11 Y si(hay un gran SI 
nuevamente). “Y si el Espíritu de aquel(Dios-Elohim) que levantó de los 
muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo 
Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora 
en vosotros.  
  

Entonces la gran pregunta es "SI" "Y si el Espíritu de aquelque levantó de los 
muertos a Jesús mora en vosotros, el que(El Espíritu de Dios) levantó(que 
significa hacer vivo) de los muertos a Cristo Jesús vivificará también 
vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.  
  

Entonces, ¿cómo sabe si tiene Su Espíritu viviendo en usted? Esa es la gran 
pregunta del día. ¿Cuál es su evidencia de que el Espíritu de Dios vive y 
permanece en usted? 
  

Porque Pablo continúa diciendo: Si el Espíritu de Dios está viviendo en 
ustedes, entonces o 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, 
para que vivamos conforme a la carne; 13 porque si vivís conforme a la 



carne, moriréis; mas si por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, 
viviréis. 
  

¿Qué está diciendo aquí? Él está diciendo quién está gobernando y dirigiendo 
su vida. ¿Quién está viviendo su vida fuera de su cuerpo humano? Es Dios o 
es el "yo". 
  

Y continúa diciendo: 14 Porque todos los que son guiados por el Espíritu de 
Dios, éstos son hijos de Dios.  
  

Entonces, Dios le está guiando, o usted es guiado por sus cinco sentidos, su 
carne. Porque si ha recibido el Espíritu de Dios, entonces "mayor es el que 
está en vosotros que el que está en el mundo". 
  

Y luego Pablo dice: 15 Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para 
estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por 
el cual clamamos: ¡Abba, Padre!  
  

El Espíritu de adopción se identifica con el Padre. Y si realmente usted ha 
estado lleno de Su Espíritu, entonces no solo no temerá más, sino que Su 
Espíritu que vive en ustedcomenzará a dar testimonio con su propio Espíritu 
de que Él ha tomado el control de su cuerpo mortal. ¿Y cómo va a saber esto? 
  

Bueno, Dios es un ser sobrenatural, y su propio ser mortal se volverá sensible 
a Su Vida Inmortal, moviéndote e impulsándole en su caminar diario. 
  

Escuche lo que el apóstol Pablo dice a continuación... 16 El Espíritu 
mismoda testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. Así 
que su vida será Muerto, y será escondido con Cristo con Dios. 
  
Y si su vida está escondida con Cristo, entonces está escondida y ya no es 
visible. Y se dará cuenta de que, como Jesucristo fue el primogénito de Dios, 
usted también es un hijo de Dios. Y a medida que Jesús aprendió la 
obediencia por las cosas que sufrió, usted también aprenderá la obediencia por 
las cosas que sufre. 
  

Como Pablo continúa diciendo: 17   Y si hijos, también herederos; herederos 
de Dios y coherederos con Cristo, si es que(hay otra gran pregunta del "SI")si 
es quepadecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos 
glorificados. Sundoxazo. "Sol" significa " juntos ", " doxa" significa 
las opiniones y valores y juicios de Dios y luego "Zo" que significa en 
nuestra "zoe", nuestra Vida...  Las opiniones, valores y juicios de Dios se 
magnifican junto con Cristo en nuestra vida. 
  



Eso significa que la expresión misma de la Doxa de Dios en Cristo también se 
expresará junto con Cristo, que también es nuestra vida. Y eso es 
exactamente lo que Jesús oró en Juan 17: 21-23. 
  

Juan 17:21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, 
que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me 
enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así 
como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos 
en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has 
amado a ellos como también a mí me has amado.  
  

Ahora, volvamos a lo que Pablo nos estaba diciendo en Romanos 8 y lo 
retomaremos en el versículo 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del 
tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros 
ha de manifestarse. 19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el 
aguardar la manifestación de los hijos de Dios.  
  

Ahora, lo que estamos viendo esta noche es el hecho de que nosotros, como 
descendencia de Abraham, haremos las obras de Abraham, y eso es lo que 
haremos por la misma fe con la que él vivió. Y la misma fe que vivió el Hijo 
de Dios. Y esa Fe no mira a lo que puede ver con los ojos físicos, sino que 
mira a lo invisible, que es la promesa de Dios. Y así es como Dios realmente 
nos viste en su palabra. No es una prenda física, sino que es invisible. 
  

Efesios 6:11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar 
firmes contra las asechanzas del diablo.  
  

Noten que se nos pide que estemos en contra de las artimañas del diablo. La 
palabra artimañas significa los trucos, o estratagema para engañar, atrapar 
o atraer; Los dispositivos del diablo. Los cuales son sus comportamientos 
ingeniosos o seductores. Su astucia engañosa; y el engaño. 
  

Y noten que incluso nuestra batalla no es visible, sino que es lo que no 
podemos ver. 
  

12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, (nuestra batalla no es 
con el mundo físico en que vivimos, sino más bien el reino invisible) sino 
contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las 
tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones 
celestes. 13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis 
resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 14 Estad, pues, 
firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de 
justicia, 15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 16 
Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos 



de fuego del maligno. 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del 
Espíritu, que es la palabra de Dios; 18 orando en todo tiempo con toda 
oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y 
súplica por todos los santos;  
  

¿Mirando al respecto qué? Observando lo invisible. 
  

De su sermón Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 60-0731 P: 21 el hermano 
Branham dijo: "Así que toda la armadura de Dios no se ve, pero es lo que el 
cristiano no ve, como Abraham lo llamó cosas que no eran como si Lo eran, 
porque Dios lo había dicho. 
  

Y de su sermón, Señor, Quisiéramos Ver A Jesús62-0724 P: 45 el hermano 
Branham dice: "Y, miren, toda la armadura Cristiana es invisible. El 
Cristiano mira a lo que no se ve naturalmente. Ahora, miren. Esa en la única 
manera de que Uds. pueden ser un Cristiano. Uds. tienen que creer en Dios, 
a quien Uds. no pueden ver. ¿Ven? Ahora, miren. Observen esto. Toda la 
armadura Cristiana esamor, gozo, fe, paciencia, mansedumbre, benignidad: 
el Espíritu Santo. ¿Ven? Todas esas cosas no se ven; ellas no se ven. Pero 
las cosas que no se ven son las cosas que contienen la realidad: las cosas 
que no se ven. 
  

Observe que dijo: "las cosas que no se ven son las cosas que contienen la 
realidad:" 
  

De nuevo de su sermón, el Perseverante 62-0719E P: 30 dijo: "Como Josué 
y Caleb, cuando ellos… Todo el resto de la tribu dijo: “¡Oh, no la podemos 
poseer! Oh, parecemos langostas. Ellos son gigantes”. Pero Josué fue 
perseverante, pues sabía que Dios dijo: “Yo se la he dado a Uds.” ¿Ven?, 
ellos estaban mirando lo que ellos podían ver. Josué estaba mirando lo que 
Dios dijo. Eso es lo que… Depende de lo que Uds. están mirando. El 
Cristiano mira a lo invisible, a lo invisible. Toda la armadura del 
Cristianismo es invisible. Las cosas Eternas no se ven. Las cosas que se ven 
son materiales, y la tierra es la madre de todo eso. Pero lo invisible, toda la 
armadura de Dios, es un asunto invisible: amor, gozo, paz, fe, paciencia, 
bondad, mansedumbre, benignidad, y lo demás, Dios, el Espíritu Santo, el 
Espíritu. Todo eso es invisible. Esas son las cosas que perduran, las cosas 
Eternas. Esa es toda nuestra armadura.  
  

Ahora, encaremos, nos mantenemos firmes por la Fe en las cosas que ninguno 
de nosotros ha visto. De eso se trata la fe cristiana. "A Dios nadie le vio 
jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a 
conocer." ¿No es eso lo que Jesús nos dijo? Eso es Juan 1:18. 
  



Y así nos hemos parado ante Dios y su Palabra, aunque nunca hemos visto a 
Dios cara a cara. Pero sabemos que Él es. 
  

Despertando A Jesús 63-0117 P: 10 Miren, yo pienso que eso es 
maravilloso, y eso le da a la gente analfabeta como yo una oportunidad, (a 
todo el mundo), para creerlo, porque lo escuchamos. “Y la fe viene por el oír 
y el oír por la Palabra de Dios”. Entonces aceptamos Eso, y lo creemos. Y 
sobre la base de nuestra fe en Eso, somos salvos, o sanados. Y todo lo demás 
que obtenemos de Dios, proviene de un Recurso invisible. Cristianos: toda la 
armadura del Cristianismo es la fe. Todo lo que tenemos es invisible. Las 
únicas cosas que son reales son invisibles, inexplicables. Las cosas que se 
pueden explicar no son reales. Son superficiales y mueren. Pero las cosas 
que no pueden ser explicadas son inmortales, la esfera completa. Fíjense en 
la armadura del Cristianismo. Amor, ¿qué parte de Ud. es el amor? Amor, 
gozo, fe, longanimidad, mansedumbre, paciencia. ¿Lo ven? Ninguna de esas 
cosas, Ud. no puede verlas. Son invisibles, pero sin embargo creemos en 
ellas. El amor nunca muere. Fe es la victoria. Creemos cosas que no vemos.  
  

Lo sabemos, porque creemos. 1 Juan 3: 2Amados, ahora somos hijos de 
Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que 
cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal 
como él es.  
  

Noten que incluso el apóstol Juan nos está diciendo que no parecemos con los 
ojos para ser hijos de Dios, sin embargo, creemos que somos y sabemos que 
cuando Él aparezca, cuando Él aparezca, seremos como Él porque lo veremos. 
Tal cual es él realmente. 
  

Todo sobre nuestra caminata viene mirando a lo invisible. Ningún hombre ha 
visto a Dios, sin embargo, creemos. Ningún hombre ha visto el cielo, sin 
embargo, creemos que hay un cielo. Jesús nos dijo que iba a preparar un lugar 
para nosotros. Nadie ha visto este lugar, pero creemos, porque confiamos en 
el que lo dijo. 
  

El apóstol Pablo dijo en 1 Corintios 2: 9 Antes bien, como está escrito: Cosas 
que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que 
Dios ha preparado para los que le aman. 
  

Todo nuestro caminar con Dios se basa en ver lo que ningún ojo ha visto ni 
los oídos han oído. 
  

El apóstol Pedro nos dice en 1 Pedro 1: 8, a quien amáis sin haberle visto, en 
quien creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y 
glorioso;  
  



Y Jesús le dijo a Tomás en Juan 20:29 Jesús le dijo: Porque me has visto, 
Tomás, creíste; bienaventurados los que no vieron, y creyeron. 
  

Pero es lo opuesto con el incrédulo, aunque tengan la oportunidad de ver que 
creen que no. Juan 12:37 Pero a pesar de que había hecho tantas señales 
delante de ellos, no creían en él;  
  

Observe que el incrédulo y el creyente manufacturado pueden mirar hacia 
atrás y mirar hacia adelante, pero no ve lo que Dios está haciendo ahora. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón Dios Ocultándose En La 

Simplicidad, Luego Revelándose En La Misma63-0317M P: 65 Dios se 
esconde en una cosa tan sencilla que causa que los sabios lo pasan por alto 
por completo; y luego vuelve en eso, alguna cosa sencilla en la sencillez de 
Su manera de obrar, y se revela de nuevo. Pensé que sería un texto que 
podamos estudiar antes de entrar en la gran enseñanza de los Siete Sellos. 
Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en que Él se revela. 
Ahora, los hombres tienen sus propias ideas de lo que Dios debe ser y de lo 
que Dios va hacer. Como he dicho muchas veces, el hombre sigue siendo 
hombre. El hombre siempre está alabando a Dios por lo que hizo, y siempre 
mirando a lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios está 
haciendo. ¿Ven? 
  

Y eso es exactamente lo que hicieron los fariseos en Juan 9:29Nosotros 
sabemos que Dios ha hablado a Moisés; (tiempo pasado)pero respecto a ése, 
(tiempo presente)no sabemos de dónde sea.  Él no vino de la manera en que lo 
hicieron, todo se resolvió para que el Mesías viniera, así que lo rechazaron 
cuando él vino. 
  

Juan 9:20 Sus padres respondieron y les dijeron: Sabemos que éste es 
nuestro hijo, y que nació ciego; 21 pero cómo vea ahora, no lo sabemos; o 
quién le haya abierto los ojos, nosotros tampoco lo sabemos; edad tiene, 
preguntadle a él; él hablará por sí mismo. 22 Esto dijeron sus padres, porque 
tenían miedo de los judíos, por cuanto los judíos ya habían acordado que si 
alguno confesase que Jesús era el Mesías, fuera expulsado de la 
sinagoga. 23 Por eso dijeron sus padres: Edad tiene, preguntadle a él. 24 

Entonces volvieron a llamar al hombre que había sido ciego, y le dijeron: Da 
gloria a Dios; nosotros sabemos que ese hombre es pecador. 25 Entonces él 
respondió y dijo: Si es pecador, no lo sé; una cosa sé, que habiendo yo sido 
ciego, ahora veo. 26 Le volvieron a decir: ¿Qué te hizo? ¿Cómo te abrió los 
ojos? 27 El les respondió: Ya os lo he dicho, y no habéis querido oir; ¿por 
qué lo queréis oír otra vez? ¿Queréis también vosotros haceros sus 
discípulos? 28 Y le injuriaron, y dijeron: Tú eres su discípulo; pero nosotros, 



discípulos de Moisés somos. 29Nosotros sabemos que Dios ha hablado a 
Moisés; pero respecto a ése, no sabemos de dónde sea. 30 Respondió el 
hombre, y les dijo: Pues esto es lo maravilloso, que vosotros no sepáis de 
dónde sea, y a mí me abrió los ojos. 31 Y sabemos que Dios no oye a los 
pecadores; pero si alguno es temeroso de Dios, y hace su voluntad, a ése 
oye. 32 Desde el principio no se ha oído decir que alguno abriese los ojos a 
uno que nació ciego. 33Si éste no viniera de Dios, nada podría hacer.  
  

Les digo que quiero encontrarme con este hermano cuando lleguemos al otro 
lado, él les predicó directamente y ellos no tuvieron respuesta, así que 
simplemente lo echaron y recurrieron a los insultos. 
  

34 Respondieron y le dijeron: Tú naciste del todo en pecado, ¿y nos enseñas 
a nosotros? Y le expulsaron. 35 Oyó Jesús que le habían expulsado; y 
hallándole, le dijo: ¿Crees tú en el Hijo de Dios? 36 Respondió él y dijo: 
¿Quién es, Señor, para que crea en él? 37 Le dijo Jesús: Pues le has visto, y 
el que habla contigo, él es. 38 Y él dijo: Creo, Señor; y le adoró. 39 Dijo 
Jesús: Para juicio he venido yo a este mundo; para que los que no ven, vean, 
y los que ven, sean cegados. 40 Entonces algunos de los fariseos que estaban 
con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos? 41 
Jesús les respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, 
porque decís: Vemos, vuestro pecado permanece. 
  

Nuevamente vemos en el capítulo 6 de Juan los religiosos con un corazón no 
regenerado no podían ver lo invisible, sino enfocarse en lo que sus propios 
ojos podían ver. 
  

Juan 6:41 Murmuraban entonces de él los judíos, porque había dicho: Yo soy 
el pan que descendió del cielo. 42 Y decían: ¿No es éste Jesús, el hijo de 
José, cuyo padre y madre nosotros conocemos? ¿Cómo, pues, dice éste: Del 
cielo he descendido? 
  

Estaban tan atados a su propia carne y sangre que no podían ver que el reino 
de Dios había descendido. 
  

II Reyes 6: 8 8   Tenía el rey de Siria guerra contra Israel, y consultando con 
sus siervos, dijo: En tal y tal lugar estará mi campamento. 9 Y el varón de 
Dios envió a decir al rey de Israel: Mira que no pases por tal lugar, porque 
los sirios van allí. 10 Entonces el rey de Israel envió a aquel lugar que el 
varón de Dios había dicho; y así lo hizo una y otra vez con el fin de 
cuidarse. 11 Y el corazón del rey de Siria se turbó por esto; y llamando a sus 
siervos, les dijo: ¿No me declararéis vosotros quién de los nuestros es del rey 
de Israel? 12 Entonces uno de los siervos dijo: No, rey señor mío, sino que el 
profeta Eliseo está en Israel, el cual declara al rey de Israel las palabras que 



tú hablas en tu cámara más secreta. 13 Y él dijo: Id, y mirad dónde está, para 
que yo envíe a prenderlo. Y le fue dicho: He aquí que él está en Dotán. 14 

Entonces envió el rey allá gente de a caballo, y carros, y un gran ejército, los 
cuales vinieron de noche, y sitiaron la ciudad. 15 Y se levantó de mañana y 
salió el que servía al varón de Dios, y he aquí el ejército que tenía sitiada la 
ciudad, con gente de a caballo y carros. Entonces su criado le dijo: ¡Ah, 
señor mío! ¿qué haremos? 16Él le dijo: No tengas miedo, porque más son los 
que están con nosotros que los que están con ellos. 17 Y oró Eliseo, y dijo: Te 
ruego, oh Jehová, que abras sus ojos para que vea. Entonces Jehová abrió 
los ojos del criado, y miró; y he aquí que el monte estaba lleno de gente de a 
caballo, y de carros de fuego alrededor de Eliseo. 18 Y luego que los sirios 
descendieron a él, oró Eliseo a Jehová, y dijo: Te ruego que hieras con 
ceguera a esta gente. Y los hirió con ceguera, conforme a la petición de 
Eliseo. 19 Después les dijo Eliseo: No es este el camino, ni es esta la ciudad; 
seguidme, y yo os guiaré al hombre que buscáis. Y los guió a Samaria. 20 Y 
cuando llegaron a Samaria, dijo Eliseo: Jehová, abre los ojos de éstos, para 
que vean. Y Jehová abrió sus ojos, y miraron, y se hallaban en medio de 
Samaria.  
  

Mirando A Jesús 64-0122 P: 14 A veces hay cosas aconteciendo a nuestro 
alrededor que no podemos comprender; otros dicen que están viendo cosas, 
otros no ven nada al respecto. Miren allá en Dotán, ese día cuando Eliseo 
había sido rodeado por el ejército sirio. Y su criado fiel, Giezi, que vivía con 
él, le servía, le cocinaba y le mantenía la ropa limpia, le derramaba agua en 
las manos; estaba allí con él día y noche, le oía enseñar y predicar. Y esa 
mañana cuando se despertó, él miró afuera y vio el ejército sirio por todos 
lados; él dijo: “¡Ah, padre mío, mira la oposición que tenemos, todo el 
ejército sirio!”. Vean, Eliseo, cuando él se levantó y miró, vio algo que Giezi 
no vio. Y entonces oró: “Dios, abre los ojos de este joven”. Ahora, sus ojos 
estaban bien abiertos; sin embargo, él dijo: “Abre sus ojos para que él vea”. 
Y cuando sus ojos, espiritualmente, le fueron abiertos, las montañas estaban 
todas llenas de carros de Fuego y Ángeles alrededor de ese profeta. ¿Lo ven? 
Fue diferente cuando sus ojos fueron abiertos.  
  

Cuando Sus Ojos Fueron Abiertos, Le Reconocieron 64-0212 P: 43 Felipe 
y—y Natanael habían estado estudiando las Escrituras sobre Su venida. Él 
vino y dijo: “Ven y ve a quien hemos hallado, a Jesús de Nazaret, el hijo de 
José”. “Oh”, él dijo: “de Nazaret no puede salir nada bueno”. Dijo: “Ven y 
ve”. Y se fueron rodeando la montaña. Sin duda que recordaron muchas 
cosas que Jesús había estado haciendo, lo que le había dicho a Simón, lo que 
había hecho, y esas cosas que Él había hecho. Tan pronto como Felipe llegó 



ante Su Presencia, con Natanael, Jesús miró a Natanael y dijo: “He aquí un 
israelita en quien no hay engaño”. Él dijo: “Rabí, ¿de dónde me conoces? Él 
dijo: “Antes de que Felipe te llamara, cuando estabas debajo del árbol, Te 
vi”. Sus ojos se abrieron. Él dijo: “Tú eres el Hijo de Dios; Tú eres el Rey 
de Israel”. ¿Qué fue eso? Él vió revelarse la Palabra prometida para aquel 
día.  
  

Y Cuando les Fueron Abiertos los Ojos, le Reconocieron 64-0416 P: 1 Y 
del Evangelio de San Lucas, empezando con el capítulo 24 y el versículo13.Y 
he aquí, dos de ellos iban el mismo día a una aldea llamada Emaús, que 
estaba a sesenta estadios de Jerusalén. E iban hablando entre sí de todas 
aquellas cosas que habían acontecido. Sucedió que mientras hablaban y 
discutían entre sí, Jesús mismo se acercó, y caminaba con ellos. Mas los ojos 
de ellos estaban velados, para que no le conociesen. Y les dijo: ¿Qué pláticas 
son estas que tenéis entre vosotros mientras camináis, y por qué estáis 
tristes? Respondiendo uno de ellos, que se llamaba Cleofas, le dijo: ¿Eres tú 
el único forastero en Jerusalén que no has sabido las cosas que en ella han 
acontecido en estos días? Entonces él les dijo: ¿Qué cosas? Y ellos le 
dijeron: De Jesús nazareno, que fue varón profeta, poderoso en obra y en 
palabra delante de Dios y de todo el pueblo; y cómo le entregaron los 
principales sacerdotes y nuestros gobernantes a sentencia de muerte, y le 
crucificaron. Pero nosotros esperábamos que él era el que había de redimir a 
Israel; y ahora, además de todo esto, hoy es ya el tercer día que esto ha 
acontecido. Aunque también nos han asombrado unas mujeres de entre 
nosotros, las que antes del día fueron al sepulcro; y como no hallaron su 
cuerpo, vinieron diciendo que también habían visto visión de ángeles, quienes 
dijeron que él vive. Y fueron algunos de los nuestros al sepulcro, y hallaron 
así como las mujeres habían dicho, pero a él no le vieron. Entonces él les 
dijo: ¡Oh insensatos, y tardos de corazón para creer todo lo que los profetas 
han dicho! ¿No era necesario que el Cristo padeciera estas cosas, y que 
entrara en su gloria? Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos los 
profetas, les declaraba en todas las Escrituras lo que de él decían. Llegaron a 
la aldea adonde iban, y él hizo como que iba más lejos. Mas ellos le 
obligaron a quedarse, diciendo: Quédate con nosotros, porque se hace tarde, 
y el día ya ha declinado. Entró, pues, a quedarse con ellos. Y aconteció que 
estando sentado con ellos a la mesa, tomó el pan y lo bendijo, lo partió, y les 
dio.Entonces les fueron abiertos los ojos, y le reconocieron; mas él se 
desapareció de su vista. Y se decían el uno al otro: ¿No ardía nuestro 
corazón en nosotros, mientras nos hablaba en el camino, y cuando nos abría 
las Escrituras? 
  



Ahora, en su sermón, Ve Y Dile A Mis Discípulos 53-0405S P: 78el 
hermano Branham explica esta historia que acabamos de leer en el libro de 
Lucas. "Y ellos comienzan, dijeron," Quédate con nosotros. Simplemente te 
amamos. Por eso, nos gustaría tenerte para nuestro pastor. Hay algo en usted 
que es diferente de otras personas. Hay algo sobre usted; Ud. explica las 
Escrituras un poco diferente de otros hombres. Nos gustaría que fueras con 
nosotros. Nos gustaría que conozcas a nuestro amigo, Pedro, Santiago y 
Juan, y ellos. Tenemos algunos amigos que eran seguidores de Jesús, y nos 
gustaría que entraras. Parece que sabe mucho acerca de Él. "Y fue Él, Él 
mismo. Ese fue Él. Él le lo asignó muchas veces. Aquí se quedó allí y comenzó 
a hablarles. Entonces, lo primero que sabe, cuando recogió el pan... Tomó el 
pan. Ahora, sus ojos estaban cegados. Y partió el pan. Cuando levantó sus 
ojos, lo bendijo y lo repartió. Me gusta eso. Sus ojos fueron abiertos. Si 
alguna vez hubo un momento en que la iglesia de Cristo necesita que se 
abran sus ojos, es hoy; un poco más de pan para repartir. Sus ojos se 
abrieron y reconocieron que era Él. Oh, amigo, ¿ha abierto los ojos de esa 
manera a Ud.? ¿Le ha bendecido alguna vez de esa manera? ¿Alguna vez le 
ha separado de las cosas del mundo, le ha separado, una ruptura y un tiempo 
de apertura? Eso es lo que la iglesia necesita hoy, es un descanso y un tiempo 
de apertura. Y sus ojos se abrieron, sus ojos se abrieron, más bien, y lo 
reconocieron. Así como Él hizo ese pan, así es como lo 
reconocieron. Hermano cuantas veces… 
  

Nuevamente en su sermón Puerta Al Corazón 58-0316E P: 70 el hermano 
Branham explica con más detalle cómo Dios abrió sus ojos. "Oh, si tan sólo 
Dios pudiera meternos, como hizo con Cleofas y aquellos que habían 
caminado con Él todo el día. Él les había enseñado y predicado todo el día, 
y aún así ellos no sabían Quién era Él. Luego cuando Él los tuvo adentro, 
así como Él los tiene a Uds. ahora, cerrados dentro, entonces Él se reveló a 
Sí mismo. Sus ojos fueron abiertos. Pues, ellos habían mirado todo el día. 
Habían mirado directo en Su rostro, pero no le conocieron. Y sus ojos 
fueron abiertos, y ellos dijeronque supieron que era el Señor. Vean, 
rápidamente Él se había desvanecido de sus ojos. Ellos regresaron 
inmediatamente diciendo: “Verdaderamente el Señor Jesús se ha levantado 
de entre los muertos”. ¿Quiere Ud. que sus ojos se abran para ver que éste es 
el último día, para ver que éste es el fin de la edad? Dios está lidiando con 
los gentiles ahora. Ésta será la última vuelta. La cosa siguiente es el juicio. 
Dios le bendiga, joven, sentado allí justo en la flor de la vida, adolescente. Tú 
estás tomando el mejor camino que alguna vez tomaste, hijo. Mamá y papá 
seguramente estarán contentos contigo, estarán orgullosos al saber que su 
hijo ha levantado su mano y aceptado a Cristo. 



  

Podríamos ir al libro de Hebreos y repasar a cada uno de los creyentes, y 
todos ellos tenían una cosa en común, habían visto cosas que otros no veían, y 
por Fe podían ver lo que otros no podían ver. 
  

¿Ud. tiene suficiente fe esta noche para ver lo que Dios quiere que vea? O 
tiene la fe suficiente para ver lo que usted quiere ver. 
  

El Hermano Branham dijo en su sermón: ¿Por Qué Clamas? ¡Di!63-0714M 

P: 55 Lot podía ver todo el encanto, pero no tenía suficiente fe para poder 
ver el fuego que iba destruir a ese encanto. Me pregunto si la tenemos hoy. 
Me pregunto si nosotros, como también las mujeres que desean ser 
populares, que desean comportarse como las—las demás mujeres en la 
iglesia, si ellas ven que desean actuar como las demás. Ellas—ellas pueden 
ver las posibilidades de ser una—una—una mujer más bonita, al estar 
pintada. Ellas pueden ver a una mujer más bonita, tener una apariencia más 
joven, al cortarse el cabello y comportarse como alguna de las demás, o 
como la actriz de cine. Pero me pregunto si eso no les ha paralizado la fe, al 
saber que la Biblia dice que: “Una mujer que hace eso es una des... una 
mujer deshonrosa”, y, “una mujer que se viste con ropa de hombre es una 
abominacción ante Dios”, pantalones largos, y todo lo demás, y pantalones 
cortos que se están poniendo. Y—y la cosa llega a una condición tan 
insensible hasta que llega a ser la rutina normal de la gente que lo hace. 
Me pregunto si no paralizan la poca fe que Uds. tenían aun para asistir a la 
iglesia, ¿ven?Eso es lo que hace. 
  

Pablo, Prisionero De Cristo 63-0717 P: 5 El Espíritu Santo a veces nos 
permite avanzar y prueba nuestra fe, para ver, y prueba la fe de otros. 
Cuando uno está viendo algo directamente, y ve algo, y lo dice; otros miran y 
no lo ven, dicen que no está allí. ¿Ven? Pero eso sí está allí.  
  

Estén Ciertos De Dios59-0412A P: 19 Cuando Ud. ha hecho todo lo que 
sabe hacer, y ha cumplido cada uno de los requisitos que Dios pide, allí es en 
donde la fe se aferra. Allí es cuando la fe actúa. Si Ud. ha cumplido cada 
requerimiento que Dios pide que haga, entonces algunas veces Dios prueba 
su fe, para ver qué clase de reacción tendrá en su acción. Oh, Él es bueno 
haciendo eso. Solamente deja… solamente prueba si Ud. realmente cree lo 
que piensa que cree. Ud. sabe que Él lo hace así muchas veces.  
  

VayanA Despertar A Jesús 63-1103 P: 53 Pedro dijo: "Amados, no os 
sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna 
cosa extraña os aconteciese,". Oh, el fuego de ese refinador, que saldrá al 
cien por cien, toda la escoria se derritió, toda la incredulidad, una 
experiencia que sabe. Lo que los hijos hebreos pudieron testificar después de 



atravesar el fuego. Dios es un salvador del fuego. Ellos lo sabían. Daniel 
supo después de la experiencia de los leones. Lázaro supo después de la 
tumba que Él era la Resurrección. Amén. Después de haber pasado por estas 
pruebas y tentaciones, son gloriosos para usted. Entonces esto se hizo para 
probar su fe. Tal vez sea esta noche que algunos de los que están aquí tengan 
enfermedades, y es una prueba de fe para ver lo que usted va a hacer. 
  

Estad Cierto De Dios 59-0708E P: 24 Parece extraño que una persona que 
haya hecho todo lo que pueda hacer, que haya cumplido todas las solicitudes 
que Dios le ha pedido que haga, y aun así Él está en silencio. Cuando haya 
hecho todo lo que Dios le ha pedido que haga, y aun así Él está en 
silencio, solo asegúrese de conocer a Dios. Y recuerden, la fe está esperando 
en silencio. Solo está probando su fe para ver lo que usted hará. Dios hace 
eso. 
  

Oremos. 
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